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                 Aos cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estiveram presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estiveram presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e Solange 
Semensatto Amengual. Havendo quórum, a Presidenta Laureni, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a sessão, cumprimentando os vereadores, dizendo que nesse tempo 
em que estiveram de recesso, todos trabalharam da mesma forma, apenas não houve 
sessão ordinária. Estão agora retomando ativamente os trabalhos, de forma intensiva, em 
prol do povo baronense, sempre buscando a união e o consenso entre todos. Após, foi 
votada e aprovada por unanimidade a ATA 024/13, que já havia sido recebida previamente 
pelos edis.  Em seguida passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS:  DA 
COMISSÃO REPRESENTATIVA - Resumo dos trabalhos realizados, correspondências 
recebidas, expedidas e atos  assinados neste último recesso parlamentar. DO PREFEITO: 
Of. nº 138/13 enviando complemento de resposta ao Pedido de Informação nº 019/13. 
EXPEDIDAS: AO PREFEITO – Of. nº 037/13 enviando proposições aprovadas em sessão 
passada; Of. LEG. nº 032/13 comunicando aprovação de Projeto de Lei nº 024/13 em 
sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR OSMAR usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Desejou que todos 
sejam bem-vindos, após o recesso. Disse que é um recesso pequeno, onde muitas vezes os 
vereadores são taxados como não fazem nada, que o vereador teria que estar roçando 
estradas, tapando buracos, mas a função deles não é essa. Comenta sempre que a função 
que exercem pode psicologicamente causar um estresse maior, porque muitas vezes ela 
tem uma consequencia bastante grande, não é como um cansaço físico, onde a pessoa 
deita, descansa e parte para a luta novamente. Até entende as pessoas perguntarem por 
que pararam em recesso com tanta coisa para fazer, porém nessa retomada irão continuar 
os trabalhos que são de suas obrigações, pois é um compromisso público assumido por 
eles. Tem a certeza de que no recesso a atenção de todos os vereadores continuou voltada 
para o interesse público, direcionado às comunidades. Seguindo, parabenizou sua esposa 
Doreci pela passagem de seu aniversário dia dezessete do mês passado, elogiando-a como 
uma grande amiga, companheira, grande vó, parceira, desejando que Deus a abençoe e que 
continue sendo sempre essa pessoa especial que ela é. Agradeceu as pessoas que lhe 
visitaram na ocasião de seu aniversário, dizendo que, quando ele faz aniversário, as portas 
de sua casa estão abertas para receber as pessoas que dele se lembrarem e que quiserem 
com ele confraternizar, e serão com certeza muito bem recebidas. Após, comentou que 
nesse meio tempo tiveram também algumas perdas, como a morte do seu vizinho em trágico 
acidente, que chocou o Município. Ressaltou que a vida se compõe de fatos como esse, que 
é Deus quem determina o nosso destino e a nós não cabe contestar. Foi no culto, fez uma 
visita para oferecer um apoio à família, algo muito importante num momento como esse. 
Acrescentou que na semana passada por infelicidade também perdeu uma pessoa de sua 
família, que considerava quase como uma mãe, embora morasse em Porto Alegre, tinham 
contato pessoal quase que diretamente e visitavam-se seguidamente, ficou vários dias 
envolvido com internação hospitalar dela, depois em função de velório e enterro, que 
ocorreu em nosso Município. Disse que a morte faz parte de nossa vida e enquanto aqui 
estamos devemos fazer nossa obrigação, nossa missão junto das pessoas, deixar as 
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questões materiais em segundo plano, tentar fazer a nossa parte em busca de um ambiente 
de paz. VEREADOR RODRIGO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Notou a presença do Secretário de Agricultura na 
sessão e aproveitou para comentar que ele foi procurado por uma pessoa na semana 
passada que lhe trouxe reclamação sobre a distribuição de milho do Município. Essa pessoa 
foi à Secretaria no dia que chegou o milho para fazer a retirada, porém foi informado de que 
só seria entregue no outro dia. Não sabe se foi ordem do Secretário ou não, ou de alguém 
que trabalha na Secretaria, porém anteriormente não era feito assim, no momento que 
chegava o milho já era entregue. Acrescentou que a pessoa foi embora e quando retornou 
outro dia não havia mais o milho que ele queria, ficou sem o produto, ocorrendo a 
reclamação de que havia “figurinha marcada” para pegar o milho, porque foi quase todos de 
uma só região que retiraram a semente. Seguindo, parabenizou a Cássia, filha de Luiz 
Carlos, que completou quinze anos no sábado. Parabenizou a Senhora Ledi pelo excelente 
trabalho que está fazendo, dando curso de costura para as pessoas no CRAS. Parabenizou 
a Secretaria da Saúde pela aquisição de um novo veículo, uma doblô de sete lugares, que 
lhe parece ter sido comprada com verba do PSF, porém não sabe se vai ficar lá ou não, 
frisando que vai ser de grande valia para o Município. Prosseguindo, deixou a todos os 
vereadores o convite para a reunião da ACVERC, que será quinta-feira, às dezenove horas, 
em Eldorado do Sul. Recebeu uma ligação do Secretário da ACVERC, Senhor Renê,  que 
se comprometeu de enviar o convite para a Câmara até amanhã. Seguindo, disse à 
Presidente da Câmara que as reclamações quanto às respostas continuam do mesmo jeito. 
Quanto ao Pedido de Informação do Vereador Elomar sobre o quadro de servidores do 
Município, concursados, CCs, FGs, Estagiários, disse que se depararam com algo até 
mesmo engraçado: tem uma pessoa que está trabalhando quarenta horas de Auxiliar de 
Escriturário e quarenta horas de Servente, entendendo ser “ninja” essa pessoa, pois tem 
trabalhado dezesseis horas por dia. Frisou que certamente há algo errado nisso. Analisou 
que na última sessão votaram cargos referente às Serventes, inclusive o Vereador Elomar 
estava preocupado que haviam tirado cinco e aprovado duas Serventes, que futuramente 
poderiam fazer falta. Disse ao vereador Elomar que não se preocupe com isso, pois essas 
duas já estão trabalhando há tempo, conforme consta na relação enviada para a Câmara. 
Analisou que faz tempo que o Executivo está enrolando os vereadores, chegando à 
conclusão que explicação de boca não serve mais, temos que exigir no papel. Acrescentou 
que na resposta do pedido também estão faltando três ou quatro cargos que estão 
ocupados, mas não aparece na relação. Disse que quando tem que elogiar ele elogia, mas 
as verdades as pessoas não gostam de escutar. Ressaltou que ele não tem nada contra a 
pessoa que foi colocada de Chefe de Gabinete, mas disse ser triste dia primeiro ter se 
deparado com mais um cargo de CC na Prefeitura, com as estradas findadas, reclamação 
que as máquinas da Agricultura não dão conta do serviço. Não culpa os Secretários, em 
especial na Secretaria de Obras, onde a ordem é que não podem ser feitas horas extras, 
mas há gente se pechando dentro da Prefeitura, e quem está pagando tudo isso somos nós 
todos, os produtores, pessoas que colocaram eles aqui dentro para fiscalizar. Nesta 
administração já aumentou dois cargos, Coordenador de Obras e agora temos até 
Coordenador de Turismo e Desporto. Está preocupante a situação de nosso Município, 
sugerindo que eles, todos os vereadores, fossem até ao Prefeito levar essa preocupação, 
pois a folha está estourando e cada vez mais gente entrando na Prefeitura. Disse que na rua 
não se ouve elogio, só ouve dizer que é a pior administração, em todas as áreas. Deixou um 
alerta ao Prefeito: que coloque CC se quiser, mas que contrate Motorista para as caçambas, 
pois ali sim está faltando funcionários. Esclareceu que não tem nada contra as pessoas que 
ocuparam tais cargos, apenas se preocupa com o dinheiro do povo que está pagando tudo 
isso e não vê melhora, só piora. Comentou que na próxima semana ele estará colocando um 
projeto de lei para internet gratuita no perímetro urbano, que está sendo analisado pelo 
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Assessor Jurídico. Encerrou convidando as pessoas que tornem a comparecer nas sessões 
da Câmara, para assistir o trabalho do Vereador, dizendo que ele não é oposição e sim a 
favor do que é bom para o povo. Vai ser sempre contra algo que prejudica o povo, mesmo 
se fosse a administração de seu partido que estivesse na Prefeitura. VEREADOR ELOMAR 
usou a tribuna, saudando o Prefeito, os demais vereadores e as pessoas presentes. 
Parabenizou o Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário. Também deixou os 
parabéns a Vivi, que aniversariou sábado passado na Serra do Herval. Seguindo, comentou 
que ele esteve analisando alguns Pedidos de Informações. Quanto ao Pedido número vinte 
e quatro, de autoria da Bancada do PMDB e do Vereador Osmar, disse que não está 
completa a resposta, esta faltando cópia das notas fiscais e de empenhos de pagamento 
dos últimos dois contratos da Empresa que prestou serviços médicos. Solicitou que a 
Câmara reitere o pedido nesse sentido. Lendo o contrato, analisou os direitos e deveres do 
Executivo e da Empresa contratada. Algumas questões que tem ouvido reclamação por 
parte da comunidade, ele pode observar que constam nas cláusulas do contrato e não estão 
sendo cumpridas. Irá analisar melhor o contrato, para posteriormente comentar. 
Surpreendeu-se bastante ao ver que o contrato foi assinado por tão longo tempo: de vinte e 
cinco de março de dois mil e onze a trinta de março de dois mil e quinze, por quatro anos. 
Entende ele que devemos cobrar o cumprimento das cláusulas do contrato, até porque o 
valor é bastante significante: sessenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e três reais e 
setenta e sete centavos ao mês. Seguindo, comentou sobre uma matéria que saiu na Zero 
hora de terça-feira, dia trinta de julho deste ano, que está ocasionando muita polêmica: “A 
evolução em duas décadas. Confira o avanço do IDHM no Brasil, no Rio Grande do Sul e na 
Capital”. Há uma tabela, que as pessoas estão comentando bastante, sobre a educação em 
nosso município. Frisou que esse índice abrange várias áreas. Na tabela existem os dez 
melhores no índice de desenvolvimento, estando em primeiro lugar Porto Alegre, e tem 
também os dez piores colocados, onde consta Dom Feliciano em primeiro lugar e Barão do 
Triunfo em segundo lugar. Disse ser uma situação preocupante, que devemos tentar mudar 
essa imagem de nosso Município, batalhar em todas as áreas para que futuramente 
estejamos em melhor colocação. Também se referiu sobre uma matéria do Jornal Regional, 
que da mesma forma está causando bastante polêmica, pois ouviu as pessoas comentarem 
que Barão do Triunfo não está precisando de Médico. A matéria diz o seguinte: “Municípios 
acessam o „Mais Médico‟. Falta de Médicos fez os Municípios apostarem no programa criado 
pelo Governo Federal. O Ministério da Saúde anunciou na sexta-feira, dia vinte e sete, que 
dezoito mil e quatrocentos e cinquenta profissionais se inscreveram para participar do 
primeiro ciclo de contratação do programa „Mais Médicos‟ do Governo Federal, dentre estes 
Municípios estão Arambaré, Barra do Ribeiro, Cerro Grande do Sul, Dom Feliciano, Mariana 
Pimentel, Sentinela do Sul, Sertão Santana e Tapes”. Notou que Barão do Triunfo não quis 
se inscrever, nem parece que seguidamente estão aqui falando sobre a saúde, a falta de 
Médicos no Posto dos Pachecos, que está uma calamidade, e nada é resolvido. Solicitou 
que se inscrevam o mais breve possível para que nós não venhamos perder mais este 
programa. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a 
fazer uso da palavra. VEREADOR MARCOS usou a tribuna, saudando a Presidente, os 
demais vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou o Vereador Osmar pela passagem 
de seu aniversário. Parabenizou a festa da Capela Sagrado Coração de Jesus no Arroio 
Grande ocorrida neste final de semana. Comentou sobre o Campeonato de Futsal que 
iniciou sexta-feira no Ginásio de Esportes, iniciativa do Eduardinho e do Professor Rafael, 
com grande público presente. Disse que o esporte é algo muito apreciado em nosso 
Município e deve ser valorizado e incentivado. Comunicou que está sendo criada no 
Município uma Comissão Pró-asfalto, da qual faz parte o Presidente do Sindicato, o Vice-
prefeito e mais algumas pessoas que irão se reunir com os órgãos competentes a respeito 
de nossa ligação asfáltica, que certamente vai alavancar muitas coisas em nosso Município, 
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inclusive na questão desta reportagem que o Vereador Elomar se referiu em tribuna. Disse 
que ele tem também consigo a referida reportagem, que realmente Barão do Triunfo está no 
geral entre as dez piores colocadas. Porém explicou que esse índice IDHM (Índice de 
Desenvolvimento Humano Municipal) se baseia em vários fatores. Dizermos que Barão do 
Triunfo está em penúltimo sem nos informarmos o que é o IDHM é muito complicado, é ruim 
para o nosso Município. Podemos ver que em renda per capita e em longevidade não 
estamos entre os piores, mas infelizmente em educação estamos. Só que essa educação se 
refere a não existir o EJA no Município, a não termos creche. Lembrou que no início do ano 
ele colocou uma indicação sugerindo a implantação novamente do EJA em Barão do 
Triunfo, algo que traz oportunidade para aqueles que pararam os estudos terem a coragem 
de continuar e se formar, no segundo ou terceiro grau à distância. Ressaltou que o que dá 
esse índice baixo é a falta do EJA, é o problema que temos na educação inicial, sem uma 
creche no centro, no interior do Município, para as crianças de três a quatro anos. Concorda 
que para aumentarmos esse índice, temos que todos batalhar para isso, Legislativo, 
Executivo, trabalhando em prol do Município. Acredita que o acesso asfáltico irá trazer 
facilidades para nós, médicos não vêm porque têm que andar em estrada de chão, 
empresas não vêm enquanto não tivermos asfalto. Ele, como membro da Comissão de 
acesso Asfáltico, quer trazer para todos aqui desta Casa tudo o que for feito, as reuniões 
que participarem, inclusive já antecipou a realização de uma audiência pública, que talvez 
aconteça do Ginásio, com data a ser ainda agendada, oportunidade em que devemos lotar o 
local, na tentativa de trazer esse asfalto e consequentemente benefícios que irão mudar 
essa realidade do IDHM. Encerrou convidando todos para participarem do jantar beneficente 
dos alunos do terceiro ano, que acontecerá sábado à noite, dia dez de agosto, no salão da 
Capela Sagrado Coração de Jesus do Arroio Grande. VEREADOR NÉRCIO usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Inicialmente referiu-
se a grande perca que tivemos no Município durante o recesso: o falecimento do Senhor 
Felipe Franscoviaki, fundador de seu Partido no Município. Solicitou que a Câmara envie 
ofício de pesar à família. Parabenizou a Igreja Luterana da Linha Nova pela realização da 
festa Julina, onde ele esteve presente, um ótimo evento, inclusive com apresentação do 
Grupo Italosul, com as suas boleadeiras. Seguindo, referiu-se a Consulta Popular, que irá 
acontecer em nosso Município dia seis de agosto pela internet e dia sete em urnas junto ao 
Município, para o qual devemos convocar toda a população, quanto mais votos melhor, na 
tentativa de trazer conquistas para Barão do Triunfo. Parabenizou o Vereador Osmar pela 
passagem de seu aniversário. Encerrou parabenizando a comunidade Sagrado Coração de 
Jesus do Arroio Grande pela excelente festa ocorrida neste domingo. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 048/13 DA PRESIDENTE LAURENI – que através 
da Secretaria da Saúde, seja adquirido Aparelho Ecógrafo para o Posto de Saúde do 
Município. INDICAÇÃO Nº 049/13 DO VEREADOR ELOMAR – que seja providenciado 
rebaixamento e encascalhamento no trecho de estrada localizado em frente à Igreja 
Assembleia de Deus, na localidade de Boca do Campo. INDICAÇÃO Nº 050/13 DO 
VEREADOR ILO – que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na Estrada que 
sai da Produção, passando pela residência da Sra. Pautilha, Sr. Pompilho, Sr. Marcos 
Marcuci, Sr. Milton Marcuci, até a Linha Amália. INDICAÇÃO Nº 051/13 DO VEREADOR 
ILO – que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na Estrada que sai da Boca 
do Campo, passando pela residência do Sr. Lauro Wandame, Sr. Joveli, Sr. Adivo Lombardi, 
até a divisa com o Município de Cerro Grande do Sul. INDICAÇÃO Nº 052/13 DO 
VEREADOR RODRIGO – que seja providenciada a construção de uma guarita de parada de 
ônibus no Passo Grande, na entrada da propriedade da Sra. Laurita. Justificativa: É de 
grande necessidade, em especial para os alunos que aguardam ali o transporte escolar. 
INDICAÇÃO Nº 053/13 DO VEREADOR TIAGO – que seja providenciado roçadas na 
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estrada Alfredo Silveira, desde a Escola Antônio Guedes Brandão até a Oficina do “Pouca 
Sombra”, bem como desde a propriedade de Altemir Mück até a sede da Associação Alfredo 
Silveira. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 025/13 DO VEREADOR RODRIGO – que envie ao 
Legislativo Municipal planilhas referente à retroescavadeira JCB, 4X4, gabinada, que 
trabalha na Secretaria de Obras, contendo serviços realizado, com o nome do Operador que 
efetuou o trabalho, bem como a contagem do horímetro trabalhado, e o horímetro de 
deslocamento de um serviço para o outro, se houver controle desta forma. Justificativa: Faço 
o presente pedido por ter recebido várias reclamações da máquina citada, que está ela 
constantemente na oficina e, quando não está, fica parada no pátio da Prefeitura ou 
passeando na estrada, em vez de estar em prática fazendo os tantos serviços que existem 
em nosso Município. Preocupa-me muito caso sejam verdadeiras estas reclamações, por 
muitos motivos, em especial por ser vereador e também por ser Operador de Máquinas da 
Prefeitura, fato que mancharia a imagem da Classe dos Operadores de Máquinas. Caso 
exista realmente essa irregularidade, teremos que tomar as devidas providências junto ao 
Executivo Municipal. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 026/13 DO VEREADOR RODRIGO – 
que a Secretaria de Educação informe quem é o responsável pelos alunos que são 
transportados até a Escola Estadual José Joaquim de Andrade, em especial na saída do 
horário escolar. Justificativa: Notou-se que em certo dia, faltando dez minutos para as seis 
horas da tarde, haviam alunos ainda aguardando o vinda do transporte escolar.  Foi ainda 
discutido, votado e aprovado por unanimidade o pedido de apreciação em REGIME DE 
URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 035/13, de autoria do Executivo Municipal, que altera 
o Art. 3º da Lei Municipal nº 067/12. Também foi  aprovado por unanimidade o pagamento 
de DIÁRIA A PRESIDENTE LAURENI e ao VEREADOR NÉRCIO, devido a ida a reunião 
do COREDE realizada em São Jerônimo, dia 17/07/2013. DIÁRIA A PRESIDENTE 
LAURENI, devido a ida ao Tribunal de Contas do Estado, dia 16/07/2013, para entrega do 
SIAPES 1º Semestre 2013. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA.  
VEREADOR TIAGO, LÍDER DO PP, usou seu espaço, saudando a Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou a Prefeitura por ter adquirido mais dois 
ônibus pelo programa “Caminho na Escola”, que vem para contribuir e melhorar a nossa 
educação. Entende também que a implantação do EJA e da creche municipal, o asfalto, 
seriam pontos positivos para melhorar o índice IDHM. Encerrou parabenizando o Vereador 
Osmar pela passagem de seu aniversário. Parabenizou a Diretoria da capela Sagrado 
Coração de Jesus do Arroio grande pela bela festa realizada neste final de semana. Explicou 
que a Doblô de sete lugares conquistada pelo Município veio através da Consulta Popular. 
Na entrega estiveram presentes os alunos da escola estadual, que participaram da 
Audiência do COREDE Centro-sul realizada aqui na Câmara que tratava da Consulta 
Popular deste ano. Aproveitou para convidar a população baronense para votar dia seis de 
agosto pela internet e dia sete em urnas itinerantes, na tentativa de aumentar essa votação, 
escolhendo as prioridades de Barão do Triunfo. VEREADOR DIOGO, LÍDER DO PSDB, 
usou seu espaço saudando as pessoas presentes. Parabenizou o Vereador Osmar pela 
passagem de seu aniversário. Elogiou a organização da festa da Capela Sagrado Coração 
de Jesus do Arroio Grande realizada domingo passado, com grande número de pessoas 
presentes. VEREADOR ILO, LÍDER DO PMDB, usou seu espaço, saudando as pessoas 
presentes. Parabenizou o Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário. Parabenizou 
os organizadores da festa do Arroio Grande, dizendo estar excelente, com ótimo público 
presente. Disse à Presidente Laureni que ele quer fazer parte do ofício contendo votos de 
pesar à família Franscoviaki, pelo falecimento de Felipe, excelente pessoa, com uma família 
exemplar, religioso e comunitário. VEREADOR OSMAR, LÍDER DO PTB, usou a palavra 
para agradecer os votos de felicitações dos colegas pela passagem de seu aniversário. 
Frisou que ele também quer participar do ofício contendo votos de pesar à família do 
falecido Felipe, pessoa de grande consideração, uma família com a qual ele teve o prazer de 
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conviver e lhe marcou de forma muito especial. Solicitou que seja enviado felicitações a 
jovem Vivi Custódio, que completou quinze anos neste final de semana, comemorado em 
grande festa muito acolhedora. VEREADOR RODRIGO solicitou um minuto, e lhe foi 
concedido, para parabenizar o professor Rafael e o Eduardinho pelo inicio do Campeonato 
de Futsal ocorrido sexta-feira passada no Ginásio de Esportes. Comunicou às pessoas que 
gostam de esportes e estavam preocupadas que não iria acontecer o Campeonato Municipal 
de Onze, que ele esteve conversando hoje com o Prefeito e este afirmou que vai sair este 
campeonato. Encerrou registrando que o Prefeito lhe repassou que já está em processo de 
licitação para aquisição da Carregadeira destinada por verba parlamentar do Deputado 
Mendes Ribeiro Filho, que virá para ajudar na realização dos serviços de nosso Município. A 
PRESIDENTE LAURENI usou este espaço para dizer que serão enviados os ofícios 
requeridos pelos vereadores, inclusive frisou que todos os vereadores que quiserem podem 
fazer parte dos votos de pesar a família do falecido Felipe, pessoa do bem, que deixava 
sempre boas mensagens, uma família exemplar. Parabenizou o Vereador Osmar pela 
passagem de seu aniversário, com grandes experiências dentro de nosso Município, que 
Deus sempre o ilumine. Comentou que ela e o Vereador Nércio participaram a reunião do 
COREDE em São Jerônimo e lá foi muito frisada a importância da votação em massa na 
Consulta Popular. Teremos a oportunidade de votar dia seis de agosto pela internet e dia 
sete em urnas que estarão colocadas em diversas localidades do Município. Finalizou 
frisando a importância de mantermos um clima de harmonia, união e esforço nesta Casa, 
cada um com suas ideias, mas sempre focados no bem de nosso Município. Lembrou a 
todos que haverá reunião com a Brigada Militar segunda-feira próxima, às dez horas, para 
tratarmos assuntos direcionados à entidade. Comentou sobre a reunião da ACVERC, na 
próxima quinta feira, em Eldorado do Sul. Citou a importância da criação da Comissão Pró-
asfalto em nosso Município, da qual o Vereador Marcos faz parte, dizendo que somos 
sabedores que a ERS 470 foi agora federalizada, inclusive o pessoal de Cerro grande do Sul 
entrou em contato com ela e propôs a criação de uma comissão junto com Tapes em prol do 
asfaltamento da ERS 470. Por isso, já que recursos existem, vamos batalhar por sua 
concretização. Acredita que será muito importante a formação desta Comissão para essa 
finalidade. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, 
convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia 12 de agosto, às 18 horas, 
no mesmo local.  
 

     Sala de Sessões, 05 de agosto de 2013. 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


